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C’est en travaillant ensemble en 
filière, comme dans différents pro-
jets, que nous pouvons faire une 
différence et contribuer au déve- 
loppement du secteur ovin. Il ne se 
passe rarement une semaine sans 
que les trois directions générales, 
Les Éleveurs d’ovins du Québec 
(LEOQ), la Société des éleveurs 
de moutons de races pures du 
Québec (SEMRPQ) et le CEPOQ, 
soient en contact pour régler un 
dossier. Lors des deux derniers 

comités conjoints, nous avons 
établi une façon de faire basée 
sur la confiance mutuelle, le par- 
tage d’information et l’ouverture 
d’esprit.

Le travail en filière en est un bon 
exemple. Dès le départ, ensemble 
on s’est donné un objectif  : par-
ler de mise en marché et géné- 
rer des projets qui vont bénéfi-
cier économiquement aux pro-
ducteurs et productrices. C’est 
très agréable pour moi d’avoir été 
choisi comme coordonnateur de 
la Filière ovine du Québec. J’ai la 
chance de travailler avec des pro-
ducteurs et des productrices, les 
directions générales de LEOQ et 
de la SEMRPQ, des intervenants 
et intervenantes de l’ensemble de 
l’écosystème ovin et de le faire 
dans un climat tellement positif et 
constructif.  Je tiens à les remercier 
sincèrement de leur confiance.

Retrouver votre CEPOQ, c’est aussi 
pour toute l’équipe d’être présent 
le plus possible sur le terrain, de 
l’être quand chaque organisation 
a un événement important, de se 
parler, d’être ouvert sur l’autre et de 
partager des expertises. Comme 

je le dis souvent, c’est important 
de savoir d’où on vient, mais ce 
l’est encore plus de savoir où on 
s’en va.  Au CEPOQ, j’ai trouvé une 
équipe dédiée, inspirante, qui a à 
cœur de contribuer à leur façon au 
développement du secteur ovin, 
en développant des projets et des 
expertises qui ont du sens et qui 
donnent un sens à notre engage-
ment collectif comme secteur et 
cela, dans le respect de l’autre et 
s’il le faut parfois dans la « simpli- 
cité involontaire ». Faisons preuve 
d’imagination, ayons à cœur 
ensemble, avec nos moyens par-
fois limités, de ne jamais perdre de 
vue pourquoi nous sommes là et 
surtout pour qui nous travaillons, 
les producteurs et les productrices 
ovins du Québec.

En terminant, je veux vous remer-
cier de m’accorder le privilège de 
travailler avec tous les acteurs du 
secteur et de la filière.  Je vous suis 
très reconnaissant de l’accueil que 
vous me faites et du grand respect 
que vous témoignez envers les 
membres de l’équipe du CEPOQ.

Merci!

cepoQ

Pour que vous retrouviez 
votre cepoQ

pierre rhéaume, directeur général par intérim, cepoQ

Au cours des derniers mois et au fil des rencontres et des discussions avec certains et certaines d’entre 
vous, je me suis souvent fait dire : « On a hâte de retrouver notre CEPOQ! » C’est un objectif et un défi 

qu’il faut accepter avec humilité, mais détermination en travaillant aussi dur pour y arriver que les efforts, le 
temps et l’énergie que vous consacrez sur vos entreprises.


